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Abstract (en)
[origin: WO2015039644A1] The invention relates to a motor vehicle hinge, comprising a first hinge half (10) which can be fastened to one of motor
vehicle door (20a) and door frame (10a), and a second hinge half (20) which can be fastened to the other of motor vehicle door (20a) and door
frame (10a), and a hinge pin (30) which connects the two hinge halves (10, 20) in an articulated manner, wherein at least one (10) of the two hinge
halves (10, 20) has a supporting structure (11) and an insert (12), wherein the supporting structure (11) and the insert (12) are fixed with respect to
one another. A motor vehicle hinge which is improved in terms of dimension and weight is provided according to the invention in that the hinge pin
(30) is mounted on at least one eye (116, 117) of the supporting structure (11).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kraftfahrzeugscharnier, umfassend eine erste Scharnierhälfte (10), die an einem von Kraftfahrzeugtür (20a) und Türrahmen
(10a) befestigbar ist, eine zweite Scharnierhälfte (20), die an dem anderen von Kraftfahrzeugtür (20a) und Türrahmen (10a) befestigbar ist, und
einen Scharnierstift (30), der die beiden Scharnierhälften (10, 20) gelenkig verbindet, wobei zumindest eine (10) der beiden Scharnierhälften (10,
20) eine Tragstruktur (11) und einen Einsatz (12) aufweist, wobei die Tragstruktur (11) und der Einsatz (12) gegenseitig fixiert sind, wobei der
Scharnierstift (30) an zumindest einem Auge (116; 117) der Tragstruktur (11) gelagert ist. Ein Kraftfahrzeugscharnier, das bezüglich Dimension und
Gewicht verbessert ist, wird erfindungsgemäß dadurch geschaffen, dass der Einsatz (12) in Richtung auf eine Basis (110) der Tragstruktur (11) in
diese (11) einschiebbar ist, und dass der Einsatz (12) an der Tragstruktur (11) formschlüssig festgelegt ist.
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